



SPD-Fraktion in der
Bezirksvertretung

DIE LINKE.

Fraktion DIE LINKE.
in der
Bezirksvertretung



FDP-Fraktion in der
Bezirksvertretung

*Herrn Bezirksbürgermeister Bialas der
Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg*

Datum 21.10.2021

Gemeinsamer Antrag

Drucks. Nr. VO/1488/21
öffentlich

Zur Sitzung am
02.11.2021

Gremium
BV Langerfeld-Beyenburg

Dauerhafte S-Bahn Haltestelle Badische Straße

Beschlussvorschlag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die Verwaltung wird aufgefordert, in enger Kooperation mit der Bahn, für eine dauerhafte S-Bahn Haltestelle in der Badischen Straße bereits frühzeitig Sorge zu tragen. Die jeweiligen Planungsschritte sind regelmäßig der BV zu berichten.

Unterschrift

E. Hasenclever

N. Klein

U. Meves-Herzog

Begründung

Während der Bauphase zur Tunnelertüchtigung wird im Bereich der Badischen Straße eine vorübergehende S-Bahn Haltestelle eingerichtet.

Diese gilt es langfristig zu etablieren, da sie:

1. Die nach Fertigstellung nahegelegenen 7. Gesamtschule zusätzlich gut an den ÖPNV anbindet,
2. Die Sportangebote und die nahegelegene entstehende Dreifachsporthalle ausgezeichnet anbindet,
3. Einen hervorragenden unmittelbaren Anknüpfungspunkt zur Langerfeld-Trasse darstellt,

4. Ein weiteres attraktives Angebot des ÖPNV für die nahegelegenen Großfirmen darstellt.

Da eine dauerhafte Haltestelle Auswirkungen auf Geschwindigkeiten, Taktungen, Anschlussmöglichkeiten, etc. haben kann, gilt es daher, dies so früh wie möglich einzuplanen. Auch kann die als Übergang verstandene Haltestelle möglicherweise besser schon frühzeitig in Hinblick einer dauerhaften Lösung geplant werden.

Es geht in der Hauptsache um die Frage, sollten, wenn 2028 eine neue Wagengeneration zur Verfügung steht, ein Haltepunkt, Bahnsteige usw. geben und nicht erst geplant werden.